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外部・内部被ばく線量測定結果について
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ちゃんの、つぼくら先生！
放射線のこと教えてコーナー

Ｑちゃん　市から「外部・内部被ばく線量測定結
果について」（図 1）っていう手紙が届いたんだ
けど、これってなあに？

つぼくら先生　これまでに行ってきたガラスバッ
ジ、D －シャトルやホールボディカウンターの結
果をまとめて、保管できるために作られたものだ
よ。これまでの検査結果から、放射線による健康
影響を心配する必要は無いよ。けれどこの地域に
住んでいるというだけで、根拠のない思い込みや
偏見を受けないよう、しっかりと測定結果を残し
ておくという目的もあるんだ。
　福島第一原発事故によって、この地域が放射能
に汚染されて、みんなに無用の放射線被ばくを引
き起こしたことは事実なんだ。目に見えず、臭い
もない放射線だから、自分や家族への健康影響を
心配した方も多かったと思う。
　でも、放射線による健康影響を考えるときに最
も重要なことは、その放射線を浴びた「量」がど
れくらいかということ。放射線はもともとまわり
にも存在しているし、宇宙から、土や空気から、
食べ物から、自然からの放射線を僕たちはある程
度の「量」を毎日浴びていたんだ。そこに今回の
事故が起きたんだ。この結果表はその「量」がど
の程度増えてしまったかを調べた測定結果が書か
れているんだよ。
　幸いにも、今回の事故で増えてしまった放射線

つぼくら先生
相馬中央病院医師
福島医大特任教授

Q ちゃん
市内に住む小学生

●問い合わせ先　放射能対策室（☎ 37-2270）

被ばくの「量」は外部・内部被ばくともに非常に
少なく、さまざまな研究結果からも、将来的な病
気とか次の世代への影響を考える必要が無いレベ
ルだったことが分かっているよ。外部被ばくも、
相馬市の空間線量はほかの地域と同じレベルまで
下がってきているし、食品の検査も行き届いてい
るから、内部被ばくも検出する人はほとんどいな
いんだ。
　この「外部・内部被ばく線量測定結果について」
を確認して、相馬市外に住む人に健康影響がな
かったことを示すだけでなく、受け取った方も結
果を確認して安心してもらえればいいと思うよ。

Ｑちゃん　先生、ありがとう。

今回Ｑちゃんが分かったこと
▽「外部・内部被ばく線量測定の結果について」は個人がこれまでに受けた測定結果を一目で確認する
ことができるということ。
▽根拠のない思い込みや偏見を受けないように、しっかりと測定結果を残しておくということ。

【図1　外部・内部被ばく線量測定結果】


